



通信

HP 学校だより
R4. 4. 26
NO. 4
文責 伊藤美佳



授業風景（低学年）

家庭訪問も終わり、学校生活も落ち着きつつあります。授業参観が中止となり、子どもたちの様子を見ていただく機会がなかったのですが、少しずつではありますが、授業風景を写真でお伝えします。

1年生は、絵を描く会で「ザリガニ」を大きな画用紙にクレヨンを使って描きます。子どもたちはザリガニをよく観察して形を描き、色は一色だけではなく、色をぬったところにさらに色を重ねてザリガニを表現していました。できあがった作品を見るのがとても楽しみです。



2年生は、算数で時計の勉強が始まっています。アナログの時計を見たり、読んだりする機会が減っているためか、苦戦している様子が伺えます。お家でもアナログ時計で時刻を読む機会をつくっていただけると身近に感じられるのかもしれませんが。絵を描く会の題材は「シャボン玉」です。実際にシャボン玉を作り、2階の1年生や3階の6年生のところに飛ばしていました。どんな作品ができあがるか楽しみです。



3年生は、初めての習字に取り組みました。まずは水を筆に含ませて、筆を紙の上で走らせる練習です。鉛筆とは違う持ち方や持つ位置に戸惑っていましたが、練習が進むにつれてスムーズに筆が動くようになりました。墨で書くとどうなるのか楽しみです。また、算数では「割り算」がスタートしています。ここで大切なのは、2年生の時に覚えた九九！一生懸命覚えた九九を使って、新しいことにチャレンジしています。子どもたちのできることがどんどん増えています。



シャボン玉飛んだ



家庭訪問及び家庭確認ありがとうございました

先週、家庭訪問及び家庭確認を実施しました。PTA総会の紙面開催や授業参観の中止となつてしまい、保護者の皆様と担任との貴重な情報交換の場となりました。ありがとうございました。今後とも、子どもたちの成長のためにご家庭と学校が連携していきたいと考えておりますのでよろしくお願ひします。